

La balade en raquettes

Mercredi matin mon groupe est allé au Pla d'Adet pour commencer la balade. Notre guide, Laurent nous donne les raquettes et nous explique comment les mettre. J'ai réussi à les mettre du premier coup.

Nous commençons l'aventure par une grosse montée. Laurent nous montre des bouleaux et explique comment les identifier, c'est facile. Nous marchons jusqu'au ruisseau, là il nous explique les versants ensoleillés et les versants à l'ombre. Il nous montre des empreintes d'animaux comme celle du renard et du lièvre. C'est la première fois que j'en vois. Ensuite, en marchant, je suis tombée plusieurs fois. J'ai rigolé. Après Laurent explique la différence entre un sapin et un épicéa.

Il a fait sentir un sac à Jérémie et lui a demandé si cela sentait bon. Celui-ci a apprécié cette odeur. Notre guide a précisé que c'est son parfum du matin. En sortant les objets du sac, j'ai été surprise et un peu dégoûtée. J'ai découvert des pattes de cerf, de chevreuil, d'isard, de sanglier, des bois de cerf et de chevreuil et des cornes d'isard.

Une fois arrivée en haut, c'était vraiment trop drôle de redescendre. Laurent a tracé un chemin dans la neige pour que nous puissions descendre en glissant sur le dos. C'était mon meilleur moment. Puis nous sommes rentré en navette. J'ai adoré la balade en raquettes ! Au retour au chalet, j'avais une faim de loup.

Léanne

